

# NEWS

## Sinergitas Polisi bersama TNI dan Warga Bersihkan Rumah Roboh Akibat Angin Kencang di Sampang

Achmad Sarjono - [SAMPANG.NEWS.OR.ID](http://SAMPANG.NEWS.OR.ID)

Nov 13, 2023 - 11:12



SAMPANG – Menerima laporan dari warga ada bangunan dapur rumah roboh akibat hujan deras di sertai angin kencang, Bhabinkamtibmas Desa Batuporo Polsek Kedundung Briпка Imam Hidayatullah segera mendatangi lokasi.

Dengan menaiki sepeda motor, anggota Bhabinkamtibmas yang pernah mendapatkan juara 3 dalam ajang anugerah patriot Jawi Wetan 2023 langsung menuju rumah Mubessir di Dusun Ban Balang untuk melihat langsung kondisi bangunan yang roboh bersama anggota Babinsa setempat.

“Setelah menerima informasi tersebut, saya langsung menghubungi Serda Andre AB selaku Babinsa Desa Batuporo untuk mendatangi lokasi rumah warga yang sedang mengalami musibah” kata Bripka Imam Hidayatullah, Senin (13/11).

Sementara itu di tempat terpisah, Kapolres Sampang AKBP Siswantoro S.IK, MH membenarkan adanya musibah rumah warga yang roboh usai hujan deras disertai angin kencang di wilayah Kabupaten Bangkalan pada Sabtu sore (11/11).

"Benar, saya sudah menerima laporan dari Polsek Kedundung, dan sudah saya perintahkan Kapolsek beserta anggotanya untuk membantu penanganannya," ujar AKBP Siswantoro.

Pemilik rumah, Mubesir dan keluarganya pun menyampaikan ucapan terimakasih atas Sinergitas antara Polisi bersama TNI dan warga setempat yang membantu memperbaiki rumahnya yang roboh.

"Terimakasih banyak atas bantuannya dari pak Bhabin, pal Babinsa dan rekan-rekan dari warga Karang Taruna, atas bantuannya," ungkap Mubesir.

Ia masih bersyukur karena kejadian itu tidak sampai memakan korban jiwa.

“Hanya mengalami kerugian material sekitar Rp20.000.000,00 (dua puluh juta rupiah) akibat robohnya bangunan dapur dan kandang sapi saya,” kata Mubesir.

Dari pantauan awak media dilapangan, Bripka Imam Hidayatullah beserta Serda Andre dan Khoirul Umam membantu Mubesir membersihkan puing-puing bangunan yang roboh. (\*)